

れいわ ねんど しんがた かんせんしゅうりゅうこうぼうじたいさく と く
令和2年度 新型コロナウイルス感染症流行防止対策の取り組み



たいへん ねん じどうせいと みな ほごしゃ かた がっこうい
 大変な1年でしたが、児童生徒の皆さんや保護者の方、学校医さんをはじめ、いろんな人
 に支えていることを感じる事ができた1年でした。皆さんは、どんな1年でしたか？

どんな1年でしたか？

日付	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
1						給食開始			学習発表会			
2												
3												
4												
5												
6												
7					全体登校開始							
8							修学旅行(中3)					
9	入学式											
10												
11												
12										緊急事態宣言 発令		
13												
14												
15												
16												
17												
18												
19												
20												
21												
22												
23												
24												
25												
26												
27												
28												
29												
30												
31												

<学校医 大江先生より コメントをいただきました。>
 これまで手洗いから始まる衛生教育に力を入れてこられたのが今年こそ本当に大切な項目でしたね。
 ストレスの解消にも、体を動かし、三蜜にならない今できる何か好きなことを見つけて自分の時間を過ごしてくださいね。
 これからはワクチンが始まります。できるだけ多くの方がワクチンを受けて、集団免疫を獲得してほしいと思っています。
 みなさま お体気をつけて もうひとふんばりいたしましょう。



て あら
 ・手の洗いかた。
 ・マスクのつけかたについて勉強しました。



まいとし がつき おこな けんこうしんだん
 毎年1学期に行っていた健康診断を
 2学期に行いました。

やく げつ きゅうこう お ぶんさんとうこう はじ
 約2か月の休校が終わり、分散登校が始まりました。

まいにち しょうどく しょう めの こうとうぶ ねん
 毎日の消毒で使用する布を高等部2年
 生の授業で切ってくれました。
 とても助かっています。



まいにち てあらい かんせんしゅうりゅうたいさく がっこう
 毎日の手洗いやマスクをつけること、感染症対策の学校の
 ルールを守って協力してくれてありがとうございます。毎日の
 1人1人ができることは小さいことかもしれませんが、しか
 し、「今できること」を続けることで、自分や周りの大切な
 人たちを守ることに繋がります。みんなで協力し合う気持
 ちをこれからも大切にしたいと思います。



しょうどく いま ちが
 マスクをつける、消毒をするなど、今までは違
 う生活に少しずつなれていきました。

ありがとう♡

新型コロナウイルス感染予防のため休校



終業式